



Nach zwei Jahren pandemiebedingter Auszeit findet die Fachmesse Control nun wieder statt. Das sorgt bei vielen Firmen für Aufatmen und emsige Vorfreude. Andere aber stehen dem Ereignis noch abwartend gegenüber. Ein bekannter Softwareunternehmer erklärte jüngst, dass seine Mitarbeiter zumindest diesmal noch kein Interesse an einer Teilnahme hätten. Begründung: Gesundheitlich zu riskant und wirtschaftlich nicht notwendig. Letzteres bezieht sich auf firmeneigene Online-Veranstaltungen, die sich als echte Alternative zur physischen Messe bewährt hätten.

Das sehen andere Anbieter im QS-/ QM-Markt konträr. Sie bauen nach wie vor auf den persönlichen Kontakt zu ihren Kunden und halten diesen für unersetzbar (Seite 50).

Control: Neustart mit gemischten Gefühlen

Ein weiteres, allpräzentes Thema ist die Cybersicherheit, oder anders formuliert: Die Abwehr von Cyberattacken. Schon vor dem Ukraine-Krieg haben diese tendenziell zugenommen und beschäftigen jedes Unternehmen. Kein Wunder also, dass dieses ursprünglich reine IT-Thema nun voll in die Qualitätswelt eingedrungen ist. Wer seine Daten nicht vor ungewolltem Zugriff schützen kann, verliert womöglich wertvolle Informationen oder wird erpressbar. Risikomanagement ist auch hier gefragt, Resilienz wird zum Muss (Seite 30).

Blättern Sie in unserem Control-Special und holen Sie sich eine kostenlose Messekarte (Seite 34). Einen erfolgreichen Messebesuch und eine anregende Lektüre wünscht Ihnen

Thomas Funck

Thomas Funck [thomas.funck@hanser.de]



Die Software für Prozess- und Qualitätsmanagement



Prozesse Schnittstellen
Berichte Risikomanagement
Datenschutz LDAP
Mehrsprachigkeit Formulare
Maßnahmen Social QM
WIKI QM IMS
Validierung Matrixorganisation International
Auditmanagement
Schulungen Workflows
Kennzahlen BPMN
Gefahrstoffmanagement
Compliance Fragenkataloge
GxP Dokumente
Qualifikationen KVP
ConSense GmbH
info@consense-gmbh.de
Tel.: +49 (0)241 | 990 93 93-0
www.consense-gmbh.de

Kontaktieren Sie uns!